
Compte rendu Conseil d’école n°3 

Mardi 27 juin 2023 

 

Personnes présentes : 

Equipe enseignante : Mme Pollet, Mme Dubourg, Mme Lebouvier, Mr Bourdais, Mme Rozier, Mme 

Olivier Honoré, Mme Lefèvre, Mme Doublet, Madame Lelièvre. 

Parents représentants : Madame Ledemé, Madame Jouanne, Madame Guilmard, Madame Maignan, 

Madame Letouzé, Madame Grandin, Madame Lefranc, Monsieur Vaudry. 

Employés de la mairie : Adeline Beaumont, Laëtitia Perrote, Astrid Hardy. 

Représentants de la mairie de Percy-en-Normandie : Fabien Goffroy (conseiller délégué aux affaires 

scolaires à la mairie). 

Partenaires : Mathieu Therain (président de l’Amicale Laïque). 

Absents excusés : Madame Leriche, Madame Lelièvre, Madame Coatrieux, M Varin (maire), Madame 

L’Orphelin, Monsieur Moustoifa-Ali. 

 

Le directeur annonce l’ordre du jour. 

Bilan de l’année scolaire 2022-2023 

Cette année 25 000€ de projet ont été financé par l’Amicale Laïque et la mairie pour l’ensemble des 

classes de l’école.  

Les évènements organisés tout au long de l’année par l’association des parents d’élèves ont bien 

fonctionné. Le budget est donc reconduit et augmenté à 27 000€ pour la rentrée 2023-2024. 

Un bilan pour tous les projets est effectué. 

 

Prévisions des effectifs 2022-2023 

Effectifs pour la rentrée 2023-2024 au 27 juin 

2023 

 Prévisionnel des classes pour la rentrée 

2023-2024 

TPS 8  TPS-PS 18 

PS 21 PS-MS 23 

MS 24 MS-GS 21 

GS 30 GS 22 



CP 21 CP 21 

CE1 18 CE1-CE2 24 

CE2 34 CE2 28 

CM1 25 CM1 25 

CM2 21 CM2 21 

TOTAL 202 TOTAL 202 

 

L’année dernière 199 élèves étaient inscrits. Le nombre d’élève est constant tandis que le nombre 

d’élèves dans la Manche baisse régulièrement. 

 

Equipe pédagogique 2023-2024 

TPS-PS Nathalie Pollet 

PS-MS Agnès Olivier Honoré 

MS-GS Lucie Hébert 

GS Valérie Heudier 

CP Stéphanie Lebouvier 

CE1-CE2 
L’enseignant sera nommé 

ultérieurement 

CE2 Fabienne Lefèvre 

CM1 Carine Dubourg 

CM2 Renaud Brothelande 

 

M Brothelande sera directeur. 

Marine, Kasia, Astrid et Fabienne les ATSEM continueront d’accompagner les classes de maternelles. 

Le projet d’école 

Il se poursuit avec les mêmes axes :  

AXE 1 : résoudre des problèmes. 

AXE 2 : diffuser la culture via la galerie d’arts. 

AXE 3 : inclure les parents au sein des projets de l’école. 

 

Le thème annuel de l’école portera sur les jeux olympiques.  



 

 

Point hygiène et sécurité 

Le dernier exercice de mise en sécurité a été réalisé le 14 mars. 

Les investissements et projets financés par la mairie :  

- de nouveaux meubles en inox pour rénover la cuisine de l’école,  

- une auto-laveuse pour nettoyer les locaux de l’école. 

Des devis ont été réalisés pour installer un préau en bois et végétalisé dans la cour des maternelles.   

 

Questions diverses 

Une voie douce, dédiée aux cyclistes, pourrait-elle être réfléchie pour faciliter l’accès à l’école aux 

cyclistes et aux piétons ?  

Le sujet sera remonté en conseil municipal. 

 

 


